
Consiglio Comunale INT 575 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
PARCO DELLA PELLERINA: UNO DEI PIU' GRANDI SPAZI VERDI DELLA
CITTA' CHE MERITA MAGGIOR RISPETTO. 

PREMESSO CHE

In data 2 agosto 2023 il sottoscritto ha presentato l’interpellanza numero 447 avente come oggetto
“Picnic selvaggio alla Pellerina” in cui si evidenziano situazioni di mal utilizzo del Parco da parte
dei cosiddetti “merenderos”;

L’Assessorato competente ha risposto all’interpellanza 447 comunicando che la Divisione Verde
Parchi è a conoscenza della situazione che è stata segnalata più volte alle forze dell’ordine per gli
interventi di competenza;

Nonostante  le  segnalazioni  e  la  presenza  di  una  caserma  dei  Carabinieri  nelle  vicinanze,  tale
situazione perdura arrecando disagi a chi utilizza il parco in modo corretto e adeguato rispettando
gli spazi comuni e il verde pubblico.

RILEVATO CHE

La posa di una nuova segnaletica che è stata promessa nella risposta all'interpellanza precedente
non è uno strumento  sufficiente  nell’impedire  l’uso scorretto  e  pericoloso  di  aree  del  parco  in
particolar modo per ciò che concerne l’accensione di fiamme libere e barbecue;

Anche  gli  stessi  controlli  da  parte  della  Polizia  Locale,  non  sembrano  risolvere  il  problema
nonostante i controlli vengano effettuati tutto l’anno ed in numero maggiore nel periodo estivo e nei
fine settimana.

CONSTATATO CHE

Dalla risposta dell’Assessorato competente all’interpellanza 447 si evince che le contestazioni di
violazioni  e  conseguente  erogazione  di  sanzioni  non  sono  state  particolarmente  numerose
soprattutto se rapportate al numero di segnalazioni che giungono da residenti e da altri utilizzatori
del parco Carrara; 

In particolar modo le violazioni sanzionate per turbamento della quiete pubblica sono state solo
quattro nel periodo tra il  2 aprile e il  3 settembre e solo 6 quelle sanzionate per accensione di
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fuochi;

Uno  dei  migliori  strumenti  a  disposizione  delle  città  e  delle  forze  dell’ordine  per  dissuadere
comportamenti  pericolosi  per  la  comunità,  è  la  video sorveglianza.  Con l’interpellanza  numero
105_2023 avente come oggetto: “Argo, a che punto siamo?” il sottoscritto sottolineava come “la
sicurezza  percepita  da  cittadini  e  visitatori  è  sicuramente  un  elemento  in  grado di  rendere  più
attrattiva una città”.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

Quale sia  l’importo di queste sanzioni  e se sono state regolarmente pagate al  fine di capire  se
possano essere uno strumento efficace per dissuadere il ripetersi di comportamenti pericolosi;

Se si intenda installare una o più telecamere nel parco Carrara per poter vigilare con maggiore
costanza ed evitare il protrarsi delle situazioni denunciate.

Torino, 23/10/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Simone Fissolo
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